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ACTA N" 014-2024-SO-CU-UNAP

AcrA DE s¡s¡ón oRDtNARIA DEr coNsEJo uNtvERstrARIo DE LA uNrvERsrDAD NAcroNAt
DE LA AMAzouln peRuerut

En la ciudad de lquitos, siendo las 9:00 horas del viernes 27 de setiembre de2024, se dio inicio a la sesión ordinaria del Consejo

Universitario, en el Auditorio de la Unidad de Biblioteca de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana, según Convocatoria
N' 014-2024-5O-CU-UNAP, presidida por don Rodil Tello Espinoza.

Don Rodil Tello Espinoza, presidente del Consejo Universitario, solicita a don Kadhir Benzaquen Tuesta, secretario general de la

UNAP, proceda a llamar lista a los asistentes con la finalidad de comprobar el quorum reglamentario, conforme se establece en el

último párrafo del artículo 55" de la Ley Universitaria N'30220.

Se llamó lista a los asistentes, comprobándose la asistencia de doce (12) miembros del Consejo Universitario:

1. Rodil Tello Espinoza - Rector

2. Juan de Dios Jara lbarra - Vicerrector Académico
3. Roger Ruiz Paredes - Vicerrector de lnvestigación
4. José Ricardo Balbuena Hernández - Director (e) de la Escuela de Postgrado

5. Mildred Magdalena García Dávila - Decana de la Facultad de Ciencias Biológicas'

6. Ruth Vilchez Ramirez - Decana de la Facultad de Enfermería
7. Alenguer Gerónimo Alva Arévalo - Decano de la Facultad de lndustrias Alimentarias
8. Víctor Raúl Reátegui Paredes - Decano de la Facultad de Ciencias Económicas y de Negocios

9. Felipe Sebastián Del Castillo Rodríguez - Estudiante de la Facultad de Ciencias Económicas y de Negocios

10. Ericka Marcella Peña Centeno - Estudiante de la Facultad de Ciencias Económicas y de Negocios
Patrick Hugo Soria Vásquez - Estudiante de la Facultad de Ciencias Económicas y de Negocios

Franck Fabio Yuyarima Vásquez - Estudiante de la Facultad de Ciencias Forestales

A continuación, don Kadhir Benzaquen Tuesta, secretar¡o general comunica a don Rodll Tello Espinoza, presidente del Consejo
Universitario, que se alcanzó el quorum reglamentario y luego se procedió con dar lectura a los acuerdos de la sesión ordinaria del
12 dejunio de2024, quedando aprobado por unanimidad.

Acto seguido don RodilTello Espinoza, presidente del Consejo Universitario, procedió a dar cuenta al pleno de los documentos que

obran en el despacho para ser tratados, y proseguir con el desarrollo de los m¡smos.

I. DESPACHO:

INFORME N'226-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Horacio Paredes Armas, profesor asociado

a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de lngeniería Química (FlQ), contra la Resolución del Consejo Universitario
N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

INFORME N" 227-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Julio Segundo Cuipal Torres, profesor

asociado a tiempo completo adscrito a la Facultad de Ciencias de la Educación y Humanidades (FCEH), contra la

Resolución del Consejo Universitario N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

INFORME N'228-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asuntoi Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Wilde Gustavo Ríos Lobo, profesor asociado

a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de lngeniería Química (FlQ), contra la Resolución del Consejo Universitario
N' 105-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

INFORME N'229-2024-OAr-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Nelson Marreros Ben¡tes, profesor asociado

a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de lngeniería Química (FlQ), contra la Resolución del Consejo Universitario
N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024
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INFORME N'230-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Jorge Augusto Torres Luperdi, profesor
principal a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de lndustrias Al¡mentar¡as (FlA), contra la Resolución del Consejo
Universitario N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

INFORME N'231-2024-OAJ-UNAP, presentado el 25 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Jack Alan Mendoza King, profesor auxiliar a

tiempo completo adscr¡to a la Facultad de Odontología (FO), contra la Resolución del Consejo Universitario N' 106-2024-
CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

INFORME N'232-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por doña Julia Rosa Ramírez Flores, profesor
asociado a dedicación exilusiva adscrita a la Facultad de Ciencias de la Educación y Humanidades (FCEH), contra la

Resolución del Consejo Universitario N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

INFORME N'233-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de set¡embre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Julio Alfredo Vegas Piscoya, profesor
principal a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de Ciencias Forestales (FCF), contra la Resolución del Consejo
Universitario N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

OFICIO N' 0852-2024-VRAC-UNAP, presentado el 17 de julio de 2024
Asunto: Propuesta de Cronograma de Admisión 2025 I y ll Fase

OFICIO N" 0875-2024-VRAC-UNAP, presentado el 25 de julio de2024
Asunto: Expedientes de solicitudes de goce de año sabático 2024

OFICIO N'0959-2024-VRAC-UNAP, presentado el 15 de agosto de 2024

Asunto: Reitera solicitud d.e modificación de RCU. N' 025-2024-CU-UNAP, en el extremo de que se le excluya a don Luis

Daniel Zubiaurr Traverso, relacionado a la ampliación de su vínculo contractual con esta casa de estudios en virtud que

su facultad acordó no renovar el contrato del docente referido líneas precedentes, dicha modificación es esencial para

proceder con la contratación excepcional y temporal de un nuevo docente para el ll Semestre Académico 2024

OF¡CIO N' 1300-2024-VRAC-UNAP, presentado el 25 de setiembre de2024
Asunto: Reitera solicitud de modificación de RCU. N'025-2024-CU-UNAP, para contrato de docente 2024,en el extremo
de que se excluya a don Luis Daniel Zubiaurr Traverso de ampliar su vÍnculo contractual con esta casa de estudios en

virtud que su facultad acordó no renovar del contrato del referido docente

12. OFICIO N'0960-2024-VRAC-UNAP, presentado el 15 de agosto de 2024

Asunto: Modificación de RCU. N' 030-2024-CU-UNAP

A través de la decana de la FCEH, solicita la culminación del contrato v¡gente para la Plaza N' 000944, Categoría 82 al

finalizar el presente Semestre Académico, plaza que fue adjudicada a doña Lady Diana Oyarce Sangama, por concurso
público en el año 2022.

Que, doña Lady Diana Oyarce Sangama, cuenta con el grado académico de Doctor, y considerando las necesidades

académicas actuales y el perfil de la docente, quien posee la credencial para ocupar un cargo de mayor nivel, se solicita
que a part¡r del ll Semestre Académico 2024, dicha plaza sea ocupada bajo la categoría de A1 de manera excepcional y

temporal

13. OFICIO N'0951-2024-VRAC-UNAP, presentado el 16 de agosto de 2024

Asunto: lnformación de Plazas disponibles para contrato de docentes para el periodo académico ll semestre 2024

L4. OFICIO N'389-VRINV-UNAP-2024, presentado el 15 de agosto de 2024

Asuntoi Otorgar distinción de doctor honoris causa a don Joseph Dylan Maddox
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15. INFORME N'194-2024-OAJ-UNAP, presentado el 16 de agosto de 2024

Asunto: Ampliación de lnforme - Recurso de Apelación interpuesto por don Gilbert Roland Alvarado Arbildo, docente
principal a dedicación exclusiva, adscrito a la Facultad de Ciencias Económicasyde Negocios (Facen), contra la Resolución

de Consejo de Facultad N'023-CF-FACEN-UNAP-2023, de fecha 23 de noviembre de 2023.

16. OFTCtON'473-2024-0PP-UNAP
Asunto: Nuevo Reglamento de Grados y Títulos de la UNAP

L7. OFICIO N'00II41-2024-D-FCF-UNAP, presentado el 22 de agosto de 2024

Asunto: Autorización de viaje en comisión de servicio de don Richer Ríos Zumaeta, decano de la Facultad de Ciencias

Forestales (FCF), del 3 al 15 de setiembre de 2024, para que part¡cipe en las actividades del Grupo de Coordinación
Científica:Talleres y programas de formación profesional (viaje técnico) a los Parques Nacionales de los Estados Unidos

de América, no irrogará gastos a la UNAP

18. OFICIO N'048-2024-OGC-UNAP, presentado el 26 de agosto de 2024
Asunto: Propuesta de Política de Calidad

19. OFICIO N' 1029-2024-VRAC-UNAP, presentado el 28 de agosto de 2024

Asunto: Solicita Ratificación de la Resolución del Consejo de Facultad N' 071-2024-FCEH-UNAP, del 26 de julio de 2024,
que resuelve:

ARTICULO PRIMERO. - lnsertar los cursos Extracurriculares: Oratoria e lnformática l, ll y lll, en los primeros cuatro
semestres académicos del Plan de Estudios Vigente 2017 de las Car¡eras Profesionales de Educación para ser

desarrollados como parte de la carga lectiva de los docentes de los Departamentos Académico de Lenguaje y L¡teratura
como de Matemática y Estadística. De ser necesario solicitar apoyo a docentes de otros Departamentos Académicos que

cuenten con el perfil docente para el desarrollo de los referidos cursos Extracurriculares.

t,..I

20. OFICIO N'012-2024-CC-UNAP-CARELEC, presentado el 28 de agosto de 2024

Asunto: Aprobación de Programas de Capacitación para ser presentados a CARELEC

2L. OFICIO N'1262-2024-VRAC-UNAP, presentado el 17 de setiembre de2024
Asunto: Remite propuesta de ampliación de (30) vacantes de la Facultad de Enfermería en la modalidad de Traslado

Externo Extraordinario para estudiantes provenientes de universidades no licenciadas para el Proceso de Admisión 2025.

22. INFORME N' 159-2024-OAJ-UNAP, presentado el 12 de julio de2024
Asunto: Recurso de Apelación interpuesto por don Luis Daniel Zubiaurr Traverso, ex docente contratado adscrito a la

Facultad de Derecho y Ciencias Políticas (Fadcip), contra el Acta de Acuerdo del Consejo de Facultad de Derecho y Ciencias

Polít¡cas de la UNAP de fecha 28 de mayo de2024; apelación que se interpone específicamente contra el Acuerdo N" 03
que dispone: "Por mayorío, se acuerdo solicitor lo no renovoción del controto del docente Abog. Luis Doniel Zubiourr
Trqverso"

23. OFICIO N" 7617-2024-DFACEN-OAEP-UNAP, presentado el 20 de setiembre de2024
Asunto¡ Solicita apoyo con pasaje aéreo y apoyo financiero a favor de la estudiante Ruth Areli Gutiérrez Pezo, de la
Escuela Profesional de NIT de FACEN, quien ha sido seleccionada para representar a nuestro país en el evento Asia Youth
lnternational Model United Nations (MUN) a llevarse a cabo del 1al 4 de noviembre de2024, en la ciudad de Bangkok

-Tailandia, por lo que se necesita:

Pasaies aéreos: lquitos/Limafiailandia y viceversa

Apovo económico: S/ 500.00 soles

24. INFORME N' 223-2024-OAJ-UNAP, presentado el 25 de setiembre de 2024
Asunto: Opinión legal sobre destitución e inhab¡litac¡ón de don Carlos Nilo Macedo Guevara, docente auxiliar a T¡empo

Completo, adscrito a la Facultad de Ciencias de la Educación y Humanidades, en virtud del numeral 1.3) artículo 1" de la
Ley N" 29988, al existir una sentencia condenatoria en calidad de Cosa Juzgada, por el delito de Terrorismo en su contra.
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25. OFICIO N'064-SUDUNAP-2024, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Suspensión de ejecución de la RCU. N" 106-2024-CU-UNAP, del 29 de agosto de 2024

26. OFICIO N'065-SUDUNAP-2024, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Suspensión de ejecución de la RCU. N' 109-2024-CU-UNAP, del 29 de agosto de 2024

27. INFORME N'232-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión Legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por doña Julia Rosa Ramírez Flores, profesor

asociado a dedicación exclusiva adscrita a la Facultad de Ciencias de la Educación y Humanidades (FCEH), contra la
Resolución del Consejo Universitario N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

28. INFORME N'234-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre extinción del vínculo laboral de don Lloid Alex Rodríguez lcomena, docente ordinario
adscrito a la Facultad de Ciencias Económicas, al haber sido INHABILITADO, como servidor del Hospital Regional Felipe
Arriola lglesias

II. INFORMES:

Don Rodil Tello Espinoza, presidente del Consejo Universitario, informa lo siguiente:

mos a iniciar esta parte de la sección informe, indicándoles a ustedes que he recibido las cartas de interés de la Gerencia de

Subregión de Ucayali, Gerencia de la Subregión de Nauta, Gerencia de la Subregión del Datem del Marañón y también de sus

correspondientes con la finalidad de que la UNAP efectivicen las filiales; este informe que pase a orden del día porque

emos que actuar. Por otro lado, estamos cerca de la inauguración del Centro de lnnovación e lnvestigación de la UNAP, que

cionará en el terreno trasferido por el Gobierno Regional de Loreto, en el Km 32 de la Carretera lqu¡tos - Nauta y hasta el

momento estamos avanzando.

Don Rommel Erwin Quintanilla Huamán, secretar¡o general del Sudunap, informa lo siguiente:
- El Sindicato Único de Docentes, presentó ayer nuevamente dos oficios y el dÍa 17 de setiembre también, solicitando el estricto

cumpl¡miento de la Ley 31964; solicito pasar a orden del día.

de Dios Jara lbarra, vicerrector académico, solicita lo siguiente

poner en agenda el Reglamento de Admisión, el Cronograma de Admisión y el Reglamento de Evaluación para la

n de docente ordinario de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana

Don Fidel Aspajo Varela, decano de la Facultad de Agronomía, solicita lo siguiente:

- Manifiesta su preocupación, a nivel de la Facultad de Agronomía porque tenemos terrenos que están siendo invadidos
constantemente yo creo que hay que ir tomando medidas para poder ev¡tar esta situación.

Don Augusto Cárdenas Greffa, secretario general del SUTUNAP, solicita lo siguiente:

- Solicita al Consejo Universitario,'la Conformación de la Comisión para el concurso público para plazas adminlstrativas vacantes

existentes del Decreto Legislativo 276.

Don Roger Ruiz Paredes - Vicerrector de lnvestigación, solicita lo siguiente

- Solicitoqueel enpróximoConsejosediscutalaaprobacióndel ReglamentodeGradosyTítulos,ReglamentodeGradosyTítulos
para estudiantes de universidades no licenciadas, y el Reglamento del Comité de Ética.

0€

Do

,:RTTARl^

1 1;iÉRl.l.

Página 4119

lurvAP



Conseio Universitario

IV, ORDEN DEL DIA:

t. INFORME N'225-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024 .

Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Horacio Paredes Armas, profesor asociado
a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de lngeniería Química (FlQ), contra la Resolución del Consejo Universitario
N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

2. INFORME N'227-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Julio Segundo Cuipal Torres, profesor
asociado a t¡empo completo adscrito a la Facultad de Ciencias de la Educación y Humanidades (FCEH), contra la

Resolución del Consejo Universitario N' 105-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

3. INFORME N'228-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Wilde Gustavo Ríos Lobo, profesor asociado
a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de lngeniería Química (FlQ), contra la Resolución del Consejo Universitario
N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

INFORME N'229-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Nelson Marreros Benites, profesor asociado
a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de Ingeniería Química (FlQ), contra la Resolución del Consejo Universitario
N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

INFORME N'230-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Jorge Augusto Torres Luperdi, profesor
principal a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de lndustrias Alimentarias (FlA), contra la Resolución del Consejo
Universitario N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

!NFORME N'231-2024-OAr-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Jack Alan Mendoza King, profesor auxiliar a

tiempo completo adscrito a la Facultad de Odontología (FO), contra la Resolución del Consejo Universitario N' 105-2024-
CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

|NFORME N'232-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por doña Julia Rosa Ramírez Flores, profesor
asociado a dedicación exclusiva adscrita a la Facultad de Ciencias de la'Educación y Humanidades (FCEH), contra la

Resolución del Consejo Universitario N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

INFORME N'233-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Julio Alfredo Vegas Piscoya, profesor
principal a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de Ciencias Forestales (FCF), contra la Resoluclón del Consejo
Universitario N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

OFICIO N'0852-2024-VRAC-UNAP, presentado el 17 de julio de2024
Asunto: Propuesta de Cronograma de Admisión 2025 I y ll Fase

10. OFICIO N'0875-2024-VRAC-UNAP, presentado el 25 de julio de 2024
Asunto: Expedientes de solicitudes de goce de año sabático 2024

11. OFICIO N'0959-2024-VRAC-UNAP, presentado el 15 de agosto de 2024
Asunto: Reitera solicitud de modificación de RCU. N' 025-2024-CU-UNAP, en el extremo de que se le excluya a don Luis

Daniel Zubiaurr Traverso, relacionado a la ampliación de su vÍnculo contractual con esta casa de estudios en virtud que
su facultad acordó no renovar el contrato de docente referido líneas precedentes, dicha modificación es esencial para

proceder con la contratación excepcional y temporal de un nuevo docente para el ll Semestre Académico 2024
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L2. OF¡C|O N'0960-2024-VRAC-UNAP, presentado el 15 de agosto de 2024

Asunto: Modificación de RCU. N' 030-2024-CU-UNAP

A través de la decana de la FCEH, solicita la culminación del contrato vigente para la Plaza N' 000944, Categoría 82 al

finalizar el presente Semestre Académico, plaza que fue adjudicada a doña Lady Diana Oyarce Sangama, por concurso
público en el año 2022.

Que, doña Lady Diana Oyarce Sangama, cuenta con el grado académico de Doctor, y considerando las necesidades

académicas actuales y el perfil de la docente, quien posee la credencíal para ocupar un cargo de mayor nivel, se solicita
que a partir del ll Semestre Académico 2024, dicha plaza sea ocupada bajo la categoría de A1 de manera excepcional y
temporal

13. OFIC¡O N'0951-2024-VRAC-UNAP, presentado el 16 de agosto de 2024

Asunto: lnformación de Plazas disponibles para contrato de docentes para el periodo académico ll semestre 2024

14. OFICIO N'389-VRINV-UNAP-2024, presentado el 15 de agosto de 2024

Asunto: Otorgar distinción de doctor honoris causa a don Joseph Dylan Maddox

INFORME N' 194-2024-OAJ-UNAP, presentado el 16 de agosto de 2024

Asunto: Ampliación de lnforme - Recurso de Apelación interpuesto por don Gilbert Roland Alvarado Arbildo, docente
principal a dedicación exclusiva, adscrito a la Facultad de Ciencias Económicasyde Negocios (Facen), contra la Resolución

de Consejo de Facultad N"o23-CF-FACEN-UNAP-2023 de fecha 23 de noviembre de 2023.

16. OFtCtO N' 473-2024-OPP-UNAP

Asunto: Nuevo Reglamento de Grados y Títulos de la UNAP

OFIC¡O N'00441-2024-D-FCF-UNAP, presentado el22 de agosto de 2024

Asunto: Autorización de viaje en comisión de servicio de don Richer Ríos Zumaeta, decano de la Facultad de Ciencias

Forestales (FCF), del 3 al 15 de setiembre de 2024, para que participe en las actividades del Grupo de Coordinación

Científica:Talleres y programas de formación profesional (viaje técnico) a los Parques Nacionales de los Estados Unidos
de América, no irrogará gastos a la UNAP

18. OFICIO N'048-2024-OGC-UNAP, presentado el 26 de agosto de 2024

Asunto: Propuesta de Política de Calidad

19. OFICIO N'1029-2024-VRAC-UNAP, presentado el 28 de agosto de 2024

Asunto: Solicita Ratificación de la Resolución del Consejo de Facultad N'071-2024-FCEH-UNAP, del 26 de julio de 202,

que resuelve:

ARTÍCULO PRIMERO. - lnsertar los cursos Extracurriculares: Oratoria e lnformática l, ll y lll, en los primeros cuatro

semestres académicos del Plan de Estudios Vigente 2017 de las Carreras Profesionales de Educación para ser

desarrollados como parte de la carga lectiva de los docentes de los Departamentos Académico de Lenguaje y Literatura

como de Matemática y Estadística. De ser necesario solicitar apoyo a docentes de otros Departamentos Académicos que

cuenten con el perfil docente para el desarrollo de los referidos cursos Extracurriculares. [...]

20. OFICIO N'012-2024-CC-UNAP-CARELEC, presentado el 28 de agosto de 2024

Asunto: Aprobación de Programas de Capacitación para ser presentados a CARELEC
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OFICIO N' 1300-2024-VRAC-UNAP, presentado el 25 de setiembre de2024
Asuntor Reitera solic¡tud de modificación de RCU. N" 025-2024-CU-UNAP, para contrato de docente 2024, en el extremo
de que se excluya a don Luis Daniel Zubiaurr Traverso de ampliar su vÍnculo contractual con esta casa de estudios en

virtud que su facultad acoldó no renovar del contrato del referido docente
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21, OFICIO N'1262-2024-VRAC-UNAP, presentado el 17 de setiembre de2024
Asunto: Remite propuesta de ampliación de (30) vacantes de la Facultad de Enfermería en la modalidad de Traslado
Externo Extraordinario para estudiantes provenientes de universidades no licenciadas para el Proceso deAdmisión 2025.

22. INFORME N' 159-2024-OAr-UNAP, presentado el 12 de julio de2024
Asunto: Recurso de Apelación interpuesto por don Luis Daniel Zubiaurr Traverso, ex docente contratado adscrito a la
Facultad de Derecho y Ciencias Políticas (Fadcip), contra el Acta de Acuerdo del Consejo de Facultad de Derecho y Ciencias
Políticas de la UNAP de fecha 28 de mayo de2024; apelación que se interpone específicamente contra el Acuerdo N'03
que dispone: "Por moyorío, se ocuerdo solicitor lo no renovación del controto del docente Abog. Luis Doniel Zubiourr
Troverso"

23. OFICIO N' 1617-2024-DFACEN-OAEP-UNAP, presentado el 20 de setiembre de2024
Asunto: Solicita apoyo con pasaje aéreo y apoyo financiera a favor de la estudiante Ruth Areli Gutiérrez Pezo, de la

Escuela Profesional de NIT de FACEN, quien ha sido seleccionada para representar a nuestro país en el evento Asia Youth
lnternat¡onal Model United Nations (MUN) a llevarse a cabo del 1al 4 de noviembre de2024, en la ciudad de Bangkok

-Tailandia, por lo que se necesita:

Pasaies aéreos: lquitos/Limaflaila ndia y viceversa

Aoovo económico: S/ 500,00 soles

24, INFORME N" 223-2024-OAJ-UNAP, presentado el 25 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre destitución e lnhabilitación de don Carlos Nilo Macedo Guevara, docente auxiliar a Tiempo
Completo, adscrito a la Facultad de Ciencias de la Educación y Humanidades, en virtud del numeral 1.3) artículo 1'de la

Ley N' 29988, al existir una sentencia condenatoria en calidad de Cosa Juzgada, por el delito de Terrorismo en su contra.

25. OFICIO N'064-SUDUNAP-2024, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Suspensión de ejecución de la RCU. N" 106-2024-CU-UNAP, del 29 de agosto de 2024

26. OFICIO N'065-SUDUNAP-2024, presentado el 26 de setiembre de2024
Asuntol Suspensión de ejecución de la RCU. N" 109-2024-CU-UNAP, del 29'de agosto de 2024

27 INFORME N'232-2024-OAr-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por doña Julia Rosa Ramírez Flores, profesor
asociado a dedicación exclusiva adscrita a la Facultad de Ciencias de la Educación y Humanidades (FCEH), contra la

Resolución del Consejo Universitario N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

28. INFORME N'234-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre extinción del vínculo laboral de don Lloid'Alex Rodríguez lcomena, docente ordinario
adscrito a la Facultad de Ciencias Económicas, al haber sido INHABILITADO, como servidor del Hospital Regional Felipe
Arriola lglesias

V. DESARROLTO:

PRIMER PUNTO:

INFORME N" 226-2024.OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Horacio Paredes Armas, profesor asociado a

dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de lngeniería Química (FlQ), contra la Resolución del Consejo Universitario N' 106-2024-
CU-UNAP del 29 de agosto de 2024
INFORME N' 221-2024-ON-UNAP, presentado el 26 de setiembre de 2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Julio Segundo Cuipal Torres, profesor asociado a

tiempo completo adscrito a la Facultad de Ciencias de la Educación y Humanidades (FCEH), contra la Resolucién del Consejo
Universitario N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

UNAP

DE

CRETARIA

Página7lLg



UNAP Consejo Universitario

INFORME N'228-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Wilde Gustavo Ríos [obo, profesor asociado a

dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de lngenierÍa Química (FlQ), contra la Resolución del Consejo Universitario N' 106-2024-
CU-UNAP del 29 de agosto de 2024
INFORME N'229-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Nelson Marreros Benites, profesor asociado a

dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de lngeniería Química (FlQ), contra la Resolución del Consejo Universitario N' 106-2024-
CU-UNAP del 29 de agosto de 2024
INFORME N'230-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Jorge Augusto Torres Luperdi, profesor principal a
dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de lndustrias Alimentarias (FlA), contra la Resolución del Consejo Universitario N" 105-
2024-CU-UNAP del 29 de agosto de2024
INFORME N'231-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Jack Alan Mendoza King, profesor auxiliar a tiempo
completo adscrito a la Facultad de Odontología (FO), contra la Resolución del Consejo Universitario N' 106-2024-CU-UNAP del 29
de agosto de2024
INFORME N" 232-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por doña Julia Rosa Ramírez Flores, profesor asociado a

dedicación exclusiva adscrita a la Facultad de Ciencias de la Educación y Humanidades (FCEH), contra la Resolución del Consejo
Universitario N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024
INFORME N'233-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024

r Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Julio Alfredo Vegas Piscoya, profesor principal a

ión exclusiva adscrito a la Facultad de Ciencias Forestales (FCF), contra la Resolución del Consejo Universitario N'106-
de2024U-UNAP del 29 de

D§
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Rodil Tello Espinoza, presidente del Consejo Universitario, manifiesta que tenemos ocho (8) documentos que traen para ser

lizados por el Consejo Universitario. Anteriormente se acordó desligar de la Universidad a trece (13) profesores, finalmente se

convirtió en doce (12) profesores porque en el camino llegó el decano de la Facultad de Farmacia y BioquÍmica indicando que t¡ene
estudios de maestrÍa concluidos, y de oficio hemos tenido que excluirle de la lista; en ese sentido se ha esperado que los demás

profesores enviaran su documento a fin que no se afecte sus derechos y de esa manera, quedaron doce (12) docentes. Ocho (8)

presentaron sus recursos de reconsideración y cuatro (4) no han presentado; nosotros vamos a tener que decidir por cada recurso
sideración y viendo su fundamentación correspondiente. Vamos empezando por el primer caso de Horacio Paredes Armas.

an de Dios Jara lbarra, vicerrector académico, solicita hacer uso de la palabra y refiere que, antes de tratar caso por caso el

Universitario debe tener criterios sobre quien ha analizado los documentos, existe una Comisión que ha trabajado en un
de dos (2) años y en esa Comisión forma parte el asesor legal de la Universidad, la jefa de la Unidad de Recursos Humanos,

abogados, se encuentra el decano de la Facultad de Odontología, la decana de la Facultad de Ciencias de la Educación y
manidades, así como un representante del Consejo Universitario, y el que les habla. El trabajo es de la Comisión, la

responsabilidad del informe que ha llegado al Consejo Universitario en varias oportunidades, la Secretaría General ha tenido la
información, la Unidad de Recursos Humanos también tuvo la información, el Rector ha tenido la información y se ha llegado a

votar el 20 de agosto de2024, sin la presencia del Vicerrector Académico; sin embargo siguen dignificando que el responsable es

Jara, ese son rumores, las versiones que se manejan en el sindicato; aquí no hay que tener doble moral, esta situación debe pasar

a la Comisión para que la Comisión evalué si realmente los documentos que están presentado los docentes que fueron retirados,
ahora se contraste si son reales para ver si amerita o no amerita la reconsideración, pero si nosotros asumimos un comportamlento
diferente como lo plantea ahora el 'Sindicato, esto queda en nada. El Sindicato está planteando de que todos aquellos colegas,
estudiantes o no estudiantes, sin considerar el lÍmite del 30 de noviembre de202t, sean considerados a diciembre de 2025, esa es

la posición del sindicato, esa proposición del s¡ndicato tiene que analizarse antes de ver caso por caso, porque se están dando en
función a Ley, acá se trabaja para la Ley; puntualmente lo voy a mencionar y también para reflexionar, los abogados son cosas que
tomamos como antecedente pero cuando nos conviene una Ley discuto otra Ley, y ese es mi preocupación por eso me llama la

atención cuando el asesor legal envía un documento por esta vía, no conozco el contenido del documento, pero sin embargo en la

Comisión poco o nada ha hecho absolutamente; dónde esta esa opinión legal, esa interpretación de la Ley habidas y por haber, y
tampoco hemos tenido opinión por parte de é1, con respecto a la opinión de la Sunedu, entonces eso es lo que tenemos claro,
discutir en este Consejo Universitaiio a cuál Ley nos apegamos, para qué vamos a discutir caso por caso, s¡ el planteamiento del
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Sindicato es coherente, que todos se vayan hasta diciembre de 2025, entonces no tiene sentido, debemos ponernos de acuerdo
sobre qué bases, que criter¡o vamos a discutir, esa es toda mi intervención, esa es mi intervención señor rector.

Don Rodil Tello Espinoza, presidente del Consejo Universitario, sobre el presente punto, ha pedido la palabra el secretario general
del Sindicato de Docentes, hemos creado una Comisión del Consejo Universitario, esa Comisión se ha pronunciado y
particularmente tenBo que ser respetuoso con el informe de esa Comisión. La posición que tiene el Consejo Universitario es
interesante y hoy no voy a someter esto a Consejo Universitario, vamos a pedir que se derive todos los documentos a la Comisión
Académica, para que evalué los documentos que han presentado por recurrentes, porque tiene que ser más minucioso. Sin

embargo, hay un punto que vale la pena ver el día de hoy. El Consejo Universitario acordó cambiar de categoría a los profesores y
no hemos podido cambiar de categoría, si se puede mandar la relación al Ministerio de Economía y Finanzas y bajar categoría de
principal o reconvertirlo en asociado, pero qué sucede, que perdemos nuestra plaza de principal para los ascensos, esto no es
posible, segunda opción que se ha estado trabajando con el Vicerrectorado Académico y quien les habla, vamos a ver qué plazas

de asociados tenemos para que estos profesores ocupen estas plazas y nos encontramos que no hay plazas suficientes, ni en sus
facultades amer¡ta un nuevo estudio, eso sí pongo en mesa para ver qué se va hacer; sin embargo hay en mesa de la Unidad de
Recursos Humanos, ocho (8) oficios de profesores que piden cambio de dedicación, quieren pasarse de asociados a dedicación
exclusiva a tiempo completo y por otro lado tenemos principales que no van a tener el grado de doctor y tienen que pasar a
asociados a dedicación exclusiva y no hay plazas; entonces ameritaría hacer un movimiento mayor en los profesores y que se

aproveche esta etapa para corregir errores, este es un punto interesante que debemos tomar decisiones cosa que no hemos
podido hacer el mandato del Consejo Universitario que entra en vigencia el 1 de setiembre del presente año, y no hemos podido
hacer porque hay una imposibilidad técnica; ante ello la jefa de la Unidad de Recursos Humanos, espera se termine el proceso de
ratificación y en diciembre se liberan las plazas y se pueda ejecutar, eso sign¡fica una nueva decisión del Consejo Universitario sobre
ese punto. Está abierta las opiniones.

Don Juan de Dios Jara lbarra, vicerrector académ¡co, dice que, esa es la decisión que tomó el Consejo Universitario, el

desplazamiento de varios profesores principales que no cumplían con el requisito de grado de doctor o los que no tenían estudios,
pararían a la categoría de asociados, la resolución está vigente desde el 1de setiembre, en la parte operativa se está observando
que hay Facultades que no cuentan con las plazas correspondientes, por ejemplo'en la Facultad de Ciencias de la Educación y

Humanidades tenemos nominalmente seis (6) profesores que deben bajar a la categoría de asociado, pero solamente existen dos

2) plazas, si lo vemos a nivel Facultades, pero si lo vemos a nivel de universidad, ahísi se pude cubrir la cantidad que vaya a bajar
la cantidad que se qu¡ere, pero eso será a partir de un análisis y la participación de los decanos, porque en la universidad hay

s formas de ingresar a la docencia, si esas plazas de principal están liberadas la universidad puede sacar a convocatoria para

profesionales con quince (15) años de experiencia profesional o tres (3) años como dice el Estatuto y la Facultad no pierde

su plaza, por eso debe haber un consenso del Consejo Universitario para ver si esas plazas se pueden permutar de tal manera que

se pueda cumplir, por otro lado también es importante conocer como consejo que, existen voces, el problema es que no tenemos
propuesta de asesoría legal, la operación técnica donde nos or¡ente. Mira lo que tenemos que hacer en cada uno de los casos,

OE L4 por eJe mplo, existe posiciones, yo he conversado con varios docentes de la San Marcos donde ellos afirman que el profesor principal

que baja a asociado baja con su propia remuneración, y luego cuanto ya está como asociado, y ya viene homologaciones, y etc.

Recién le dan la categoría de asociados, de eso no existe un documento que nos diga que eso es seguro, por esa razón también el

rio General de la UNAP, hizo las consultas correspondientes al Ministerio de Economía y Finanzas, de tal forma que ellos

S¿CRETARlA son los entes que nos debe decir que esto es asÍ o no, de tal manera que este Consejo Universitario pueda tomar la decisión con la

información real y contundente, y no supuestos; por eso creo yo que este acuerdo debe quedar en suspenso hasta tener la

información correspondiente, concreta y consolidada para que este Consejo Universitario tome dec¡s¡ones correctas.

Don Rodil Tello Espinoza, presidente del Consejo Universitario, manifiesta, yo coincido con la opinión del vicerrector académico

con dejar en suspenso el acuerdo del Consejo Universitario, entonces que este tema pase de nuevo a la Comisión Académica para

que trabaje conjuntamente y nos traiga una propueita más seria.

Don Víctor Raúl Reátegui Paredes, decano de la Facultad de Ciencias Económicas y de Negocios, precisa que, actualmente hay

docentes que ya no están asistiendo a clases, los estudiantes están perdiendo clases, ási tomamos esta medida de suspensión

significaría que los docentes continuarÍan con sus actividades académicas en tanto se resuelva estetema? Esa es mi pregunta.

Doña Guillermina Elisa Gonzales Mera, decana de la Facultad de Ciencias de la Educación y Humanidades, precisa que, en su

Facultad, se ha decidido como Consejo de Facultad proponer la contratación de profesionales en las plazas de aquellos docentes
que fueron retirados por no tener el grado de Maestría, en razón de que, los jóvenes no podían perder clases y hemos tomado
medidas al respecto, tres docentes están trabajando en este mes de setiembre.
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Don Rommel Erwin Quintanilla Huamán, secretario general del Sudunap, señala que, el sindicato ha solicitado con oficio el 10 de
setiembre de2024, dejarsin efecto las Resoluciones del Consejo Univers¡tario N" 104y 109-2024-CU-UNAP, en el marco de la Ley

31964; el día de ayer también se remitió dos Oficios N' 064 y N" 065, donde se pide la suspensión de las dos Resoluciones del
Consejo Universitario antes descritbs precedentemente, pero no lo pide el sindicato, sino la misma normatividad que ahora
debemos someter y cumplir, el Decreto Legislativo 1496, refiere sobre la norma de esta ampliación y la 1496 pone una
conditionante al profesor que se tiene que esperar al profesor hasta el 30 de noviembre de 2021, algunos docentes lograron
enmarcarsé en lo que pide la norma, poster¡or a esto amplían el plazo hasta 2023 con la Ley 31364 pero esta Ley también tiene la

condicionante de la 1496 donde también menciona haber estudiado el 30 de diciembre del 2023, después la Federación de
Docentes del Perú logran ampliar el plazo 2 años más hasta el 2025, con la Ley 31964, dice en su artículo 4, ya no ponen la

condicionante de haber estado estudiando hasta 30 de diciembre de 2021, entonces ante esta situación muchas universidades ya

no implementaron ni bajaron de categoría a los docentes, solamente la universidad San Agustín de Arequipa comienza a

implementar y es por eso que está en problemas legales, ante esta situación la Universidad Agraria la Molina comienza una
tremenda discrepancia con su rector y el secretario general del Sindicato de Docentes, un lío tremendo, a raíz de esto el asesor
legal de La Molina, pide a la Sunedu que haga un informe pidiendo el ámbito de aplicación de la Ley 31964, la Sunedu con un
informe la 059 dice nuevamente agarra lo que dice el Decreto Legislativo 1495 de la Ley 31364, también agarra esa parte donde
dice de los docentes que amplíe el plazo hasta el 2025, pero queda todo después igual, o sea de la 1496 y la Ley 31364 y con eso
quería botaral secretario general del Sindicato de Docentes de La Molina, de esa manera la Federación pide una ¡nterpretación al

Colegio de Abogados de Lima y este le responde en su página 8 de ese informe, dice que hay una interpretación errónea de la

Sunedu de esa manera con ese informe erróneo de la Sunedu que debía ser analizado más a fondo por la Oficina de Asesoría

Jurídica de la Universidad, se ha conformado una Comisión presidido por el Dr. Jara, con ese informe autor¡zó a su comisión realizar
sus acciones, en el artículo 26 de la Constitución Polít¡ca del Perú dice:

En la relación laboral se respetan los siguientes principios:
(...)

lnterpretación favorable al trabajador en caso de duda insalvable sobre el sentido de una norma

esa duda entonces bajo el principio de lo que dice la Constitución, entonces hay que darle la razón al trabajador por eso el

ha pedido que quede sin.efecto esas resoluciones, pero si acá el Consejo Universitario toma la decisión de bajar de

rÍa, la Comisión está viendo este caso, pediría que el sindicato tuv¡era participación en esa Comisión, pediría que sea lo más

pido posible porque los estudiantes de las distintas Facultades están perdiendo clases, ya se siente el malestar de los estudiantes
con Memorial de docentes y estudiantes dirigido a la decana de la Facultad de Ciencias de la Educación y Humanidades que tiene
que mantener al profesor Cuipal en el marco de la normatividad, que se solicita también la exclusión de la resolución, en conclusión
los estudiantes están perd¡endo clases.

Tello Espinoza, presidente del Consejo Universitario, sostiene que, tengan Memorial de ese tipo, pero también tenemos

al de docentes que no han.levantado su nota en el sistema. Nosotros tenemos un ordenam¡ento jurídico y en eso la

d responde en instancia a la Sunedu y son ellos de acuerdo a la normativ¡dad que dan las directrices y las pautas para el

ram¡ento en las Universidades, ninguno otro ente puede emit¡r opinión que sea más relevante, para nosotros ese es el

pio, si es que hay una discrepancia el Sindicato de Docentes tendrá que ir a impugnar esto para que finalmente se emita un

para conciliar esto. Nosotros vamos a dejar en suspenso el acuerdo de cambio de categoría, porque no tenemos el

mecanismo para aplicar, en se sentido este acuerdo es aprobar la moratoria para posponer su aplicación hasta tener un informe

de la Comisión que ha trabajado porque tiene que ir a la implementación y todos tenemos que trabajar en esta parte, en ese sentido

pido al Consejo Universitario para suspender el acuerdo de cambio de categorÍa.

Don Kadhir Benzaquen Tuesta, secretar¡o general de la UNAP, interv¡ene diciendo que, para aclarar la situación, no se emitió

ninguna resolución de cambio de categoría, lo que se emitió fue la aprobación del lnforme N'003-2024, de la Comisión Académica,

acto seguido de esa resolución debió haberse emitido una resolución individual; sin embargo eso no sucedió, entonces lo que se

va a suspender es el acuerdo de cambio de categoría porque el lnforme N'003-2024 de la Comisión Académica, ha sido aprobado

con la RCU N" 109-2024-CU.UNAP; aún no se ha definido a que categoría se les ubicará a los docentes que no t¡enen el grado de

doctor, no se emit¡ó una resolución donde diga que este docente pasa a esta categoría.

Don Alenguer Gerónimo Alva Aréválo, decano de la Facultad de lndustrias Alimentarias, sostiene que, para poder aplicar esto,

tenemos que esperar las consultas respect¡vas, creo que no hay nada más que hacer que solo esperar las respuestas de las consultas

rea lizadas.

Don Kadhir Benzaquen Tuesta, secretario general de la UNAP, sugiero que en este caso debería suspender el acuerdo de cambio

de categoría de los 25 profesores de la UNAP, hasta que la Comisión Académica tenga los mecanismos para realizar los cambios.

UNAP
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Don Rodil Tello Espinoza, presidente del Consejo Universitario, el acuerdo sería suspender el acuerdo de cambio de categoría hasta
que llegue el informe de la Comisión Académica y ese informe se tiene que discutir en el Consejo Universitario porque tiene que
tener un documento bien motivado del por qué se está cambiando su categoría, tiene que estar bien descrito, de tal manera que
el Poder Judicial no lo pueda revocar, bueno vamos entonces a la votación.

En consecuencia, luego de las intervenciones desarrolladas, don Rodil Tello Espinoza, presidente del Consejo Universitario, somete
a votación para los que estén de acuerdo o no con las siguientes propuestas: (i) Derivar a la Comisión Académica, los ocho (8)

recursos de reconsideración ¡nterpuestos por los recurrentes contra la RCU. N' 106-2024-CU-UNAP, que aprueba el retiro de la

UNAP, como docentes univers¡tarios por carecer de Maestría, y (ii) Suspensión de lo actuado sobre el cambio de categoría de
veinticinco (25) profesores principales a profesores asociados por no tener el grado de doctor, de lo cual se obtuvo el siguiente
resultado: Votación, Afavor = 11 votos, En contra = 0 votos, Abstenciones = 1 voto, quedando aprobado por mayoría.

Se deja constancia que, g!p!q!g_e.§!4!§.qfue manifestado por don José Ricardo Balbuena Hernández, director (e) de la Escuela

de Postgrado.

ACUERDO N'01

1.1. EncarSar a la SecretarÍa General de la UNAP, derivar a la Comisión Académica encargada de la revisión de los requisitos
establecidos en la Ley Universitaria 30220, que deben cumplir los docentes de la UNAP, conformada con Resolución del

Consejo Universitario N" 013-2024-CU-UNAP, del 28 de febrero de 2024, los ocho (8) expedientes administrativos de los

docentes que interpusieron recurso de reconsideración contra la Resolución del Consejo Universitario N'106-2024-CU-UNAP,
del 29 de agosto de 2024, con la finalidad de que se sirva evaluar los documentos en el que sustentan sus recursos, y emitir
el informe correspondiente, cuyos expedientes contienen opinión legal, conforme se detalla a continuación:

1. EXPEDIENTE ADMINISTRATIVO (147 folios)
INFORME N'226-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Horacio Paredes Armas, profesor asociado

a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de lngeniería Química (FlQ), contra la Resolución del Consejo Universitario
N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024.

2. EXPEDIENTE ADMtNISTRATIVO (212 folios)
INFORME N'227-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Julio Segundo Cuipal Torres, profesor

asociado a t¡empo completo adscrito a la Facultad de Ciencias de la Educación y Humanidades (FCEH), contra la

Resolución del Consejo Universitario N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

ExPEDIENTE ADMINISTRATIVO (155 folios)
INFORME N'228'2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Wilde Gustavo Ríos Lobo, profesor

asociado a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de lngeniería Química (FlQ), contra la Resolución del Consejo
Universitario N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

EXPEDIENTE ADMINISTRATIVO (145 folios)
INFORME N" 229-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración ¡nterpuesto por don Nelson Marreros Benites, profesor

asociado a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de lngeniería Química (FlQ), contra la Resolución del Consejo
Universitario N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

5. EXPEDIENTE ADMINISTRATIVO (139 folios)
INFORME N'230-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Jorge Augusto Torres Luperdi, profesor

principal a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de lndustrias Alimentarias (FlA), contra la Resolución del Consejo

Universitario N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024
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5. EXPEDIENTE AOMINISTRATIVO (156 folios)
INFORME N'231-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por don Jack Alan Mendoza King, profesor auxiliar
a tiempo completo adscrito a la Facultad de Odontología (FO), contra la Resolución del Consejo Universitario N. 106-
2024-CU-UNAP del 29 de agosto de2O24

EXPEDIENTE ADMINISTRATIVO (141 folios)
INFORME N'232-2024-óAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sobre recurso de reconsideración interpuesto por doña Julia Rosa Ramírez Flores, profesor
asociado a dedicación exclusiva adscrita a la Facultad de Ciencias de la Educación y Humanidades (FCEH), contra la
Resolución del Consejo Universitario N" 106-2024-CU-UNAp del 29 de agosto de 2024

EXPEDIENTE ADMINISTRATIVO (135 folios)
INFORME N'233-2024-OAJ-UNAP, presentado el 26 de setiembre de2024
Asunto: Opinión legal sgbre recurso de reconsideración interpuesto por don Julio Alfredo Vegas Piscoya, profesor
principal a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de Ciencias Forestales (FCF), contra la Resolución del Consejo
Universitario N' 106-2024-CU-UNAP del 29 de agosto de 2024

1.2. otorgar el plazo de quince (15) días hábiles para la presentación del informe correspondiente

RDO N'02

Suspender la ejecución delAcuerdo N'05 de la sesión extraordinaria del Consejo Universitario, realizada el 26 de agosto
de2024, que autoriza camb¡ar a partir del 1de setiembre de2024,la categoría de veinticinco (25) profesores ordinarios
de la categoría de profesor Principal a profesor Asociado en plazas vacantes de la Universidad Nacional de la Amazonía
Peruana (UNAP), en razón de no haber evidenciado tener el grado académico de doctor y no acreditar estar estudiando
un programa de doctorado para obtener el grado de doctor, al 30 de noviembre de 2021. los mismos que se detallan a
continuación:

de Ciencias Bio

Facultad de Cienclas de la Educación Humanidades

UNAP

8

Plaza de origen Plaza de destlno

ftem Docente DNI

AIRHSP

Código CateB. Código

AIRHSP

Categ.

1 BENDAYAN DE PEZO NORA YONNY 05223406 000085 PPDE

Item Docente DNI

Plaza de orlgen Plaza

Código

AIRHSP

Categ. Códlgo

AIRHSP

Categ.

1 AGUILERA RIOS ROSA ETELBINA 00278278 000011 PPDE

BRUÑO MOZOMBITE EDINZON 05234863 000093 PPTC

3 CERRUTTI

MANUEL

GAMBOA VÍCTOR
05217880 000141 PPDE

4 MINEZ TELLO ATILIO ABULIO 18090866 000455 PPDE
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Item Docente DNI

Plaza de origen Plaza de destino

Código

AIRHSP

Categ. Categ.

5 MOREY RIOS SELVA ESTEFANIA 05289503 000472 PPDE

5 RIOS PÉREZ RODOLFO 05207383 000694 PPDE

7 RODRfGUEZ QUIROZ SEGUNDO

ARTIDORO
o5249839 000707 PPDE

c SANCHEz ROBLEDO HEBER LUIS 05225507 000775 PPDE

9 SILVA YONG MARIA ESTHER 77817929 000798 PPDE

Facultad de Ciencias Económlcas de

Facultad de Derecho Ciencias Polfticas

Plaza de dPlaza de orlgen estino

ftem Docente DNI Código

AIRHSP

Categ, Categ.

1 ALER GARDINI JAIME NICOLAS 05251955 00001s PPTC

2 ASALDE MEOÑO JOSE MANUEL 0527263t 0000s3 PPDE

PPTC3
FE LIXHERNANDEZ ZUÑIGA

FERNANDO
0s286219

PPTC4 LAVADO ABANTO JUAN 05292594 000372

000854 PPDE5 MESIA VELA.JORGE 05248252

Item Docente DNI

Plaza de orlgen

Códlgo

AIRHSP

Categ. Código

AIRHSP

1 CAMBERO ALVA JORGE WALTER 052926L7 000113 PPTC
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Facultad de Enfermerfa

Facultad de lndustrias Alimentarias

Facultad de

Facultad de Medicina Humana

Item Docente DNI

Plaza de origen Plaza de destino

Código

AIRHSP

Categ. Código

AIRHSP

1 PANDURO DE CARDENAS ADILIA

ELIZABETH
0s28s004 000s43 PPDE

ftem Docénte DNI

Plaza de origen Plaza de destino

Código

AIRHSP

Cate8.

AIRHSP

1 AREVALO DEL AGUII.A SEGUNDO 01088819 000041 PPDE

Plaza de origen Plaza de destlno

ftem Docente DNI Código

AIRHSP

Categ.

1 LOPEZ VINATEA LUIS ALBERTO 053L4212 000398 PPDE

ftem Docente DNI

Plaza de origen Plaza de destino

Código

AIRHSP

Categ. Código Categ,

I AREVALo SANCHEz JULIO CÉSAR 05247753 000046 PPTC

2 CHAU QUINTANILLA VÍCTOR 07608841 000144 PPTC

3
CHAVEZ CHACALTANA RICARDO

WILLIAM
o6023240 000147 PPTC

4
HEREDIA QUEZADA GREGORIO

RODOLFO
0s39933s 000349 PPTP

5 RAMOS SANTILLAN HORACIO 0s39s651 000538 PPTP
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Facultad de

2.2. Encargar a la Secretaría General de la UNAP, derivar a la Comisión Académica encargada de la revisión de los requisitos
establecidos en la Ley Universitaria 30220, que deben cumplir los docentes de la UNAP, conformada con Resolución del
Conseio Universitario N'013-2024-CU-UNAP, del 28 de febrero de2024,los veinticinco (25) expedientes administrativos de
los docentes ordinarios de la UNAP, que cambiarían de categoría de profesor Principala profesor Asociado en plazas vacantes

de la Universidad Nacional de la AmazonÍa Peruana (UNAP), en razón de no haber evidenciado tener el grado académico de

doctor y no acreditar estar estudiando un programa de doctorado para obtener el grado de doctor, al 30 de noviembre de
2021, con la finalidad de que, la citada Comisión Académica, se sirva realizar las consultas técnica y legal, ante los órganos
competentes sobre la materia, y que el resultado de ello nos permita implementar con posterioridad dicho acuerdo, en
salvaguarda de los intereses de la Entidad, cuya lista de expedientes se describen a continuación:

1. EXPEDIENTE ADMINISTRATIVO

BENDAYAN DE PEZO NORA YONNY, profesor principal a dedicación exclusiva adscrita a la Facultad de Ciencias
Biológicas (FCB) de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

2. EXPEDIENTEADMINISTRATIVO

AGU¡LERA RIOS ROSA ETELBINA, profesor principal a dedicación exclusiva adscrita a la Facultad de Ciencias de la
Educación y Humanidades (FCEHI de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

EXPEDIENTE ADMINISTRATIVO
BRUÑO MOZOMBITE EDINZON, profesor principal a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de Ciencias de la

Educación y Humanidades (FCEH) de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

EXPEDIENTE ADMINISTRATIVO

CERRUTTI GAMBOAVfCfOR MANUEL, profesor principal a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de Ciencias

de la Educación y Humanidades (FCEH) de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

EXPEDIENTE ADMINISTRATIVO

MINEZ TETLO ATILIO ABULIO, profesor principal a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de Ciencias de la
Educación y Humanidades (FCEH) de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

EXPEDIENTE ADMINISTRATIVO

MOREY RIOS SELVA ESTEFANIA, profesor principal a dedicación exclusiva adscrita a la Facultad de Ciencias de la
Educación y Humanidades (FCEHI de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

EXPEDIENTE ADMINISTRATIVO

RIOS PEREZ RODOLFO, profesor principal a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de Ciencias de la Educación
y Humanidades (FCEH) de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

8. EXPEDIENTEAOMINISTRATIVO

RODRfcUEz qU¡ROZ SEGUNDO ARTIDoRO, profesor principal a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de
Ciencias de la Educación y Humanidades (FCEH) de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

9. EXPEDIENTE ADMINISTRATIVO

SANCHEz ROBLEDO HEBER tUls, profesor principal a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de Ciencias de la
Educación y Humanidades (FCEH) de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

UNAP

3.

4.

5.

6.

7

Plaza de origen Plaza de destino
ftem Docente DNI

Código Categ. Código Catet.

1 MEZA GARAY MANUELJUSTO 05401682 000453 PPTC
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10, EXPEDIENTEADMINISTRATIVO

SILVA YONG UnRfe ESTHER, profesor principal a dedicación exclusiva adscrita a la Facultad de Ciencias de la
Educación y Humanidades (FCEH) de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

11. EXPEDIENTEADMINISTRATIVO

ALER GARDINI JAIME NICOLAS, profesor principal a tiempo completo adscrito a la Facultad de Ciencias Económicas
y de Negocios (FACEN) de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

12. EXPEDIENTEADMINTSTRATIVO

ASALDE MEOÑO JOSE MANUEL, profesor principal a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de Ciencias

Económicas y de Negocios (FACEN) de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

13. EXPEDIENTEADMINISTRAT¡VO

HERNANDEZ ZUÑlGA FELIX FERNANDO, profesor principal a tiempo completo adscrito a la Facultad de Ciencias

Económicas y de Negocios (FACEN) de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

14. EXPEDIENTEADMINISTRATIVO

TAVADO ABANTO JUAN, profesor principal a tiempo completo adscrito a la Facultad de Ciencias Económicas y de
Negocios (FACEN) de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

15. EXPEDIENTEADMIN¡STRATIVO

MESIAVELAJORGE, profesor principal a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de Ciencias Económicas y de

Negocios (FACEN) de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

16. EXPEDIENTEADM!NISTRATIVO

CAMBERO ALVAJORGE WALTER, profesor principal a t¡empo completo adscrito a la Facultad de Derecho y Ciencias

Polít¡cas (FADCIPI de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

L7, EXPEDIENTE ADMINISTRATIVO

PANDURO DE CARDENAS ADILIA ELIZABETH, profesor principal a dedicación exclusiva adscrita a la Facultad de

Enfermería (FE) de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

EXPEDIENTE ADMINISTRATIVO

AREVALO DEL AGUIIA SEGUNDO, profesor principal a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de lndustr¡as
Alimentarias (FlA) de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

19. EXPEDIENTEADMINISTRATIVO
LOPEZ VINATEA tUlS AIBERTO, profesor principal a dedicación exclusiva adscrito a la Facultad de lngeniería

Química (FlQ) de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

20. EXPEDIENTE ADMINISTRATIVO

AREVALO SANCHEZ.IULIO CESAR, profesor principala tiempo completo adscrito a la Facultad de Medicina Humana
(FMH) de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

2I. EXPEDIENTEADM]NISTRATIVO

CHAU qUINTANIILA VfCTOR, profesor principal a tiempo completo adscrito a la Facultad de Medicina Humana
(FMH) de la Universidad Nacional de la AmazonÍa Peruana (UNAP)

22, EXPEDIENTEADMINISTRATIVO

CHAVEZ CHACALTANA RICARDO WlILIAM, profesor principal a tlempo completo adscrito a la Facultad de Medicina
Humana (FMH) de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

23, EXPEDIENTE ADMINISTRATIVO

HEREDIA qUEZADA GREGORIO RODOLFO, profesor principal a tiempo parcial adscrito a la Facultad de Medicina
Humana (FMH) de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

18.

DE

o{o
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24. EXPEDIENTE ADMINISTRATIVO
RAMOS SANT¡LLAN HORACIO, profesor principal a tiempo parcial adscrito a la Facultad de Medicina Humana
(FMH) de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

25. EXPEDIENTEADMINISTRAT¡VO

MEZA GARAY MANUEL JUSTO, profesor principal a tiempo completo adscrito a la Facultad de Odontología (FO) de
la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP)

2.3. Otorgar el plazo de quince (15) días hábiles para la presentación del informe correspondiente.

SEGUNDO PUNTO:

oFlclo N'012-2024-cc-UNAP-CARELEC, presentado el 28 de agosto de2024
Asunto: Aprobación de Programas de Capacitación para ser presentados a CARELEC

Don Rodil Tello Espinoza, presidente del Consejo Universitario, el presente punto de agenda es la entrada de la UNAP al mercado
nacional, en este caso, el M¡nisterio de Energía y Minas, tiene un fondo para apoyar con actividades que tiene este sector y hay

fondos para manejar en ese sentido los fondos que tiene están orientados a estudios de maestrÍa, doctorados que cumple
especialización, diplomados en esas áreas. La universidad en estos ocho (8) meses sin poder aprobar esta parte porque ya hemos

aprobados las tarifas para este tipo de estudios y especialidades, ahí nos hemos quedado más de cinco (5) meses para aprobarlo,
que es lo que falta hoy que el Consejo Universitario apruebe la postulación a los distintos programas financiados por CARELEC. Voy
a pedir al Vicerrector de lnvestigación y al lng. Frank León para la exposición de este tema.

Don Frank Romel León Vargas, presidente de la Comisión Técnica lnterinst¡tucional UNAP - CARELEC, dice que, como lo explicó el

señor rector ya se aprobó las tasas que se van a tener en cuenta para que CARELEC nos transfiera los fondos para las becas, son 20
para cada programa, en este caso CARELEC es un Fondo de Administración de los Recursos Eléctricos, entonces la mayoría

programas son basados en lo que ellos manejan relacionado a energía, en ese caso se ha coordinado con CARELEC que vamos a

r a (2) diplomados y (2) maestrÍas:

Diplomado de Especialización en Regulación en Electricidad
- Diplomado en Big Data para el sector Eléctrico
- Maestría en Administración de Negocios (MBA)

- Maestría en Gestión Pública

becas están dirigidas a docentes, egresados y profesionales que están desenvolviéndose en el sector eléctrico energético, las

s son totalmente costeadas por CARELEC, y la UNAP va a tener la oportunidad de (20) becas, al menos el50%va a ser para que

docentes formen parte de esto, una cantidad de egresados y profesionales que estén desenvolviéndose en el sector eléctrico,

mos intentando entrar a trabajar con CARELEC ya que hay otras universidades que están trabajando con ellos, como es el caso

de la San Marcos y la UNl. Se han presentado más proyectos porque la idea de CARELEC es que hay un fondo de 50 a 70 millones y
se t¡ene que utilizar durante todo el año, hay otros programas relacionados a energía y que la comisión está trabajando para

postular el próximo año y logremos contar con doctorados, entonces el pedido del Vicerrectorado de lnvestigación es que se

aprueben estos expedientes técnicos para posteriormente se firme el Convenio Espécífico.

Don Rodil Tello Espinoza, presidente del Consejo Universitario, dice que, para podertramitar la participación en estos fondos, el

TUPA del CARELEC establece que se necesita la aprobación del órgano colegiado, en este caso es el Consejo Universitario, con esa

aprobación se puede entrar a tram¡tar la postulación a cada uno de estos programas. iHay alguna pregunta?

Don Juan de Dios Jara lbarra, vicerrector académico, pregunta si las propuestas de estos Diplomados y Maestrías nacen en las

Facultades a fin a la carrera, el Consejo Universitario ratifica la propuesta que vienen de la Dirección de Escuela y esto es lo que se

ha obviado, por ejemplo, la Maestría de Gestión Pública lo ve la Facultad de Ciencias Económicas y de Negocios, Facultad que va

generar la propuesta, tiene que haber comisiones que haga llegar la propuesta al Consejo Universitario, no sé cómo está socializado
este tema.

UNAP

GENERAL
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Don Frank Romel León Vargas, presidente de la Comisión Técnica lnter¡nstitucional UNAP - CARELEC, manifiesta que, sobre las

Maestrfas, la comisión ya se acercó donde el decano de FACEN para coordinar estas propuestas y con los otros decanos relacionado
altema.

Don Víctor Raúl Reátegui Paredes, decano de la Facultad de Ciencias Económicas y de Negocios, refiere que, se ha trabajado con
relación a la Maestría en Gestión Pública y la Escuela de Postgrado.

Don Rodil Tello Espinoza, presidente del Consejo Universitario, en ese sentido manifiesta que, vamos a solicitar al Consejo
Universitario autorizar la postulación al CARELEC para poder acceder a este tipo de becas. Vamos con la votación nominal, del cual
se obtuvo el siguiente resultado: Votación, Afavor = 12 votos, En contra = 0 votos, Abstenciones = 0 voto, quedando aprobado
por unanimidad.

ACUERDO N'3

3.1. Aprobar los cuatro (4) Programas de Capacitación, que estarán a cargo de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana
(UNAP), para ser presentados ante el Consejo de Administración de Recursos para la Capacitación en Electricidad (CARELEC)

del Ministerio de Energía y Minas (MINEN), para su financiamiento mediante la suscripción de convenios específicos, según
el siguiente detalle:

LISTA DE PROGRAMAS DE CAPACITACIÓN A
CARGO DE LA UNAP. CARETEC 2024

NO Programa Tipo

1 Diplomado en Especialización en Regulación en
Electricidad

Diplomado

2 Diplomado en Big Data para el sector eléctrico Diplomado

3 MaestrÍa en Administración de (MBA) Maestría

4 Maestría

3.2. Encargar a la Secretaría General de la UNAP, remitir la Resolución del Consejo Universitario que aprueba el presente acuerdo

UNAP

Consejo de Administración de Recursos para la Capacitación en Electricidad (CARELEC) del Ministerio de Energía y Minas
INEN), para conocimiento y demás fines.

Encargar a la Dirección General de Administración, a la Oficina de Cooperación y Relaciones lnternacionales, a la Oficina de
Planeamiento y Presupuesto, d la Escuela de Postgrado, y a la Comisión Técnica lnterinst¡tucional, las coordinaciones para los

trámites subsiguientes.

Don Rodil Tello Espinoza, presidente del Consejo Universitario, autor¡za a don Roger Ruiz Paredes, vicerrector de investigación,
para que sustente la solicitud presentada mediante Oficio N' 0875-2024-VRAC-UNAP, mediante el cual se remite dos (2)

expedientes de solicitudes de goce de año sabático 2024.

Don Roger Ruiz Paredes, vicerrector de investigación, manifiesta que, de la evaluación del año sabático se obtuvo a (2) docentes
los cuales fueron: el profesor Ernesto Salazar Sánchez, proyecto de Publicación de Texto: "Texto de Neurocirugía para Estudiantes
de Ciencias de la Salud", Constancia de Registro N'001-DGl-VRINV-UNAP-2024, y el profesor Oswaldo Miranda Gonzales, proyecto

de Publicación de Texto: "Resistencia de Materiales:Teoría y Práctica", Constancia de Registro N' 002-DGl-VRINV-UNAP-2024; estos

docentes presentaron su solicitud de uso de Año Sabático, fueron evaluados y solicito al Consejo Universitario su aprobación con

eficacia anticipada al 12 de agosto de 2024.

El señor presidente del Consejo Universitario, somete a votación, para los que estén de acuerdo con aprobar o no la propuesta
sustentada por el vicerrector de investigación, de los cuales se obtuvo el resultado siguiente: Votación, A favor = 12 votos, En

contra = 0 votos, Abstenciones = 0 votos, quedando aprobado por unanimidad.

o
o
4

DE

OF¡C|O N'0875-2024.VRAC-UNAP, presentado el 25 de julio de2024
Asunto: Expedientes de solicitudes de goce de año sabático 2024

PUNTO:
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ACUERDO N" 4

Conferir, con eficacia anticipada al 12 agosto de2024, el goce de un (01) Año Sabático, a un grupo de docentes de la Universidad
Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP, hasta 11 de agosto de 2025, con el propósito de ejecutar publicaciones de textos
respect¡vamente, conforme el siguiente detalle:

Nombres y Apellidos Título

Ernesto Salazar Sánchez.

Docente principal a Tiempo Completo, adscrito a la

Facultad de Medicina Humana (FMH)

Proyecto de Publicación de Texto:
"Texto de Neurocirugía para estudiantes de Ciencias de la

Salud"
Constancia de Registro N' 001-DGIVRINV.UNAP-2024, de

la Dirección de Gestión de la lnvestigación

Oswaldo Miranda Gonzales

Docente principal a dedicación exclusiva, adscrito a la

Facultad de lngeniería Química (FlQ)

Proyecto de publicación de Texto:

"Resistencia de Materiales: Teoría y Práctica"
Constancia de Registro N' OO2-DGIVRINV.UNAP-2024, de

la Dirección de Gestión de la lnvestigación

Que, ante la interrupción suscitada por el secretario general del Sudunap, en el desarrollo de la presente sesión, situación que

determina que no existe condiciones para poder continuar esta sesión ordinaria, don Rodil Tello Espinoza, presidente del Consejo

Universitario, suspende la misma hasta que se convoque su continuación.

Finalmente, don Kadhir Benzaquern Tuesta, secretario general de la UNAP, certifica la asistencia de los miembros del Consejo

Universitario según el Registro de Asistencia que se anexa yforma parte de la presertte acta.

Siendo las 10.30 horas del mismo día, se procede con firmar la presente, en señal de conformidad.

RODIL NOZA

R

Presidente del Consejo Universitario

KADHIR BENZAQUEN TUESTA

Secretario General&"
DE

SECffiTARL{
GÚ\ERAI.
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